
夏休みはどうでしたか？
長いと思っていた夏休みも終わりました。有意義な休みを過ごせましたか。
３年生は部活動にも一区切りがつきました。いよいよ，自分の進路実現に向けて頑張る時が来ま

したね。
１，２年は自分をステップアップする休みになりましたか。さあ，前期のまとめの時期です。夏

休み前の懇談会の中で，これから，自分が頑張らなければいけないことが出たと思います。担任の
先生と話したことがきちんとできるようにやっていきましょう。
提出物，授業態度などこれまで以上に意識をして取り組んでいきましょう。全員が少しずつでも

レベルアップしていきましょう。

８月５日（金）平和集会 （校長の話より） 一部変えています

今日は平和集会です。広島の原爆の日を前に，原爆で亡くなった多くの方を追悼する気持ちと
原爆の恐ろしさを後世に伝え，二度と同じような思いをすることがないようにという決意を持つ
ための会です。世界で初めて核兵器が使用された広島に生まれ育った君
たちは，原爆の悲劇を繰り返さないために，核廃絶への思いを次の世代
に伝えていく使命があるのです。

一発の原爆で約１３万人の人がその年のうちに亡くなったそうです。
当時広島には３５万人の人が住んでいたそうですから，人口の３分の 1
の人が亡くなったことになります。その後も後遺症に苦しめられて亡く
なった人や今も苦しんでいる人はもっとたくさんおられます。その方た
ちも７０歳以上の高齢になっています。もう，次の世代の私たちが語り継 〈全校で黙とうをしました〉

がなければなりません。
先日，新聞に原爆投下の年月日，時間を正確に答えることのできた子供が小学生３割，中学生

６割弱と出ていました。皆さんはどうですか？砂谷中は全校生徒が１０５名ですから６０人くら
いしか答えられないことになります。
昭和２０年８月６日 午前８時１５分を心に刻みつけてください。
原爆の恐ろしさについては，ちょうど一月前，語り部の国重さんからお話を伺いました。原爆

の恐ろしさは，猛烈な熱線と衝撃波それに放射線です。原爆投下直後は生き残った人もその後，
後遺症で亡くなったり，６６年たった今でも苦しんでおられたりします。みんなも折り鶴の話で
よく知っている原爆の子の像の佐々木貞子さんもそうです。
今，福島原発の事故で放射線の被害がたくさん出ています。原爆と比べることはできませんが

その影響が心配されます。私たちは，こんな時だからこそ，核兵器の恐ろしさを，そして，その
恐ろしい核兵器を地球上からなくすことを訴えていかなければいけないと思います。

私が中学生の時に「戦争を知らない子供たち」という歌がヒットしました。
私は，戦争を知らない子供たちでした。今も戦争を知らない大人たちの一人
です。君たちにも戦争を知らない大人たちになってほしいと願っています。
そして，これから先も，戦争を知らない子供たちが増え続けることを祈って
います。しかし，残念ですが世界の中には紛争が続いている地域はあります。

日本の自衛隊がそこへ 行って支援をしたこともありました。全くの他人事ではすまないという
ことです。核兵器を持っている国もたくさんあります。もし，それが使われたら，また報復する
ために核兵器を打ち返したら，人類は滅んでしまうでしょう。
戦争を起こさないために何が必要か，この機会に考えてみてください。自分たちに何ができる

かも考えてみてください。
まずは，近くにいる人（家族や友人，近所の人）のつらさや痛みのわかる人になること。これ

が第一歩かもしれません。
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生徒会の平和の取り組み

平和集会の後，各クラスごとに生徒会執行部の生徒が，
この夏の平和の取り組みについて，写真等を使ってプレゼ
ンテーションを行いました。

執行部の生徒は，７月３０日（土）に行われた「ヒロシ
マ体験平和学習 画家：原 廣司さんと描く写生大会」に
参加しました。そのときの様子や感想などを各学級に分か
れて報告をしました。

【原さんのお話を聞いて：参加生徒の感想から】
○原さんは原爆ドームの絵を3000枚くらい描いておられると聞

いてびっくりした。絵を描くことでも，平和を訴えられるこ
とを知った。

○戦争から58年たってから原爆の影響が体に出てきたと聞いて
驚きました。資料館や原爆ドームを久しぶりに見て，改めて平和に
ついて考える時間ができてよかったと思いました。
○（絵を描くために）こんなにもじっくりと原爆ドームを眺めたの
は初めてでした。８月６日のできごとが痛いほど伝わってきました。

８月６日（土）・２０日（土） ＰＴＡ地域パトロール
杉並台とハーブヒルズのお祭の日にＰＴＡの校外活動部を中心に地域パトロー

ルを行いました。杉並台では，初めて地域の方と一緒に回ることができました。
どちらも特に変わった様子もなく無事終えることができました。参加いただいた皆さん，

ありがとうございました。

９月行事予定 夏休み部活動の記録

５日（月） １年宿泊研修結団式（４校時後下校） 県選手権大会（入賞）
６日（火） １年宿泊研修（江田島青少年交流の家） １００ｍＨ７位 石田 夢
～８日（木） 女子４種 石田 夢

８日（木） ３年読聞会
９日（金） １年宿泊研修解団式（４校時後下校） 市総合体育大会 佐伯区大会

１０日（土） ３年ＰＴＣ 野球部 対湯来 ２－６
１３日（火） 期末テスト週間 対五日市南０－２
１４日（水） 参観授業 ２年修学旅行説明会 サッカー部 対五月が丘５－０
１５日（木） １年読聞会 対三和 ０－２
２０日（火） 期末テスト 対五日市 １－１

～２２日（木） 対城山 ５－２
２４日（土） 県総体 バレー部

～２５日（日） 予選リーグ対五日市 ●
２７日（火） 生徒会清掃ボランティア 対城山 ○
２９日（木） ２年読聞会 １年福祉体験学習 順位決定戦対五日市南 ●

３年全国学力学習状況調査 対五月が丘 ○
対湯来 ●

陸上部（市総合体育大会 入賞） ソフトテニス部
１年男子２００ｍ ７位 池上 極 団体戦 対三和 ●
１年女子８０ｍＨ １位 長岡美由紀 対湯来 ●
１年女子走幅跳 ７位 長岡美由紀
高学年男子砲丸投 ６位 坂本龍憲 （県総体出場） 団体種目は残念ながら市大会に
高学年女子４種競技 ３位 石田 夢 （県総体出場） は行けませんでしたが，どの部活
高学年女子１００ｍＨ ４位 石田 夢 （県総体出場） も暑い中，最後まであきらめずに
高学年男子走幅跳 ５位 茂戸一馬 （県総体出場） よく頑張り，後輩たちにいい手本
高学年女子８００ｍ ３位 久藤ひばり（県総体出場） となるものを残してくれました。

最後に，県大会に出場する陸上
部の諸君の健闘を祈ります。


